



audimax

Mut zur Lücke

beweist:
Cassandra Steen



Wenn Cassandra Steen ›Studium‹ hört, denkt sie: *steht mir vielleicht noch bevor*. Wenn sie selbst studiert hätte, dann vermutlich irgendwas mit *Biologie*, denn *Umwelt hat mich immer interessiert*. Aber so eine Gesangskarriere ist ja auch nicht das Schlechteste, schließlich *kann ich während der Arbeit Singen*. Als Kind wollte sie eigentlich *Tierärztin* werden, was sich damit erklären lässt, *ich liebe Tiere*.

Die 30-Jährige wuchs auf einem US-Stützpunkt bei Stuttgart auf. Dort lernte sie *das es etliche sorten Mangun und Cornflakes gibt*. An ihren ersten Auftritt als Sängerin hat sie noch folgende Erinnerungen: *unvergleichlich viele Menschen vor mir mit FK Gruppe für die FK*. Das ist mittlerweile *13* Jahre her und viele Erfolge schmücken seitdem ihren Lebensweg. Von allen Liedern, die sie gesungen hat, ist ihr *Wenn das Liebe ist* besonders ans Herz gewachsen, was damit zu tun hat, *das es die Basis meines Erfolgs ist*.

Bislang hat Cassandra bereits mit vielen Größen des Musikgeschäfts zusammengearbeitet: Moses Pelham, Xavier Naidoo und Adel Tawil, um nur einige unter vielen zu nennen. Von ihnen hat sie unter anderem gelernt, *Geschäftliches von Privatem zu trennen*. In ihrem jungen Alter hat sie schon viel erreicht und etliche Preise gewonnen, aber einen ganz großen Traum würde sie sich gern auf jeden Fall erfüllen: *eine lieberelle Fam*. Was wenige wissen: Cassandra stand auch schon des öfteren vor Fernsehkameras, unter anderem für ›GZSZ‹. Im Vergleich zum gesanglichen Liveauftritt sind Dreharbeiten *nicht spontan aber* und für sie *meist was anderes*. Am besten entspannen kann die Sängerin *mit einem Buch*.

Außerdem engagiert sie sich bei der Tierschutzorganisation ›PETA‹, weil *mir der Respektvolle Umgang mit anderen Lebewesen wichtig ist*. Allen Studenten gibt sie auf den Weg: *Träume in die Realität umsetzen* bzw. *wagt es zu träumen* *Cassandra Steen*

CASSANDRA STEEN

Cassandra Steen wurde am 09.02.1980 in Ostfildern-Ruit geboren und wuchs bei ihren Großeltern auf einem US-Armeestützpunkt nahe Stuttgart auf. Als 17-Jährige trat sie als Duettpartnerin von ›Freundeskreis‹ erstmals in Erscheinung und wurde Leadsängerin von Glashaus. Mittlerweile hat sie drei Soloalben veröffentlicht. Das nächste Mal: Max von Thun

UND IM NÄCHSTEN AUDIMAX?

- Motto-Thema ›Geld‹
- Karriere: Traineeprogramme & Consulting
- Wann? Ab 10. Februar 2012 an deiner Uni!
- Frohe Weihnachten & einen guten Rutsch!